

OTRO DÍA MÁS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 26-10-2011 22:57:34

Mi despertar fue dulce, mi día será lo que Dios quiera. Un día más, es bueno despertar y seguir viviendo.

Pensando ya en lo que quiero hacer, programando, mi semana, con ilusión esperando el Viernes, para irme hasta mi Tierra, ando como pájaro recogiendo las cosas, como si migajas de pan fueran, cremas, medicinas, café, cosas que se tiene que llevar, que pueden hacer falta, siempre hago lo mismo, con calma y no me canso, de subir y bajar escaleras. Una vida sencilla, cuando soy yo y mis cosas, mi compañero, no me molesta, ayuda y no complica. No aquí, pero cuando recogemos todo para volver. Antes era un jaleo, todos daban ordenes y nadie hacia nada. Ahora tengo ganas de ir muchas veces. Es bueno.

Por la mañana, en mi piso, inundado, con el aroma a café recién hecho, el ruido de loza en la cocina, la mesa puesta para el desayuno, pan oliendo a panadería, es una maravilla, sentados hablando, sin prisas, en lo que vamos hacer, es una de las cosas, que desde que he dejado la casa de mis Padres, nunca lo volví a hacer. Solo ahora y con el lo hago. Recogida la mesa, cada uno arregla su habitación, se pone la lavadora, miramos se hace falta ir a comprar algo. Todo esto, con alegría y buena voluntad. Es como siempre he deseado vivir. Ya casi me había olvidado, que lo podría tener.

Este mi diario, es pobre, pues no tiene nada de interesante, quizá por yo ser una cosa sin importancia, pero lo único que se puede sentir, es que todo lo que pasa, hace parte de mi vida y así soy, del poco o nada, hago un recuerdo, porque es maravilloso vivir. Y vivo cada segundo, me gusta ser sencilla y sentir la salvia de la existencia, mismo en una mosca que me molesta. Soy un detalle y vivo como tal. Atenta, a todo, cosas que los demás ni se dan cuenta. Una defensa, para no pensar, en lo que no me dejan vivir en plenitud.

Solo quería tener salud y que el fin de semana próximo, no llueva para llevar unas flores a mi Familia, que descansan en el cementerio de Verin. Allí están mis raíces, mis antepasados, el principio de mí.

Con las luces encendidas, por lo oscuro y cargado que está fuera, voy con ilusión hacer la maleta. Puede, tronar, llover, pero que venga un fin de semana, calmo para el viaje ser más cómodo y que Dios me acompañe. Sé que no podre abrazarlos, ni verlos, pero quedaran mis flores, con todo mi cariño y amor.

Que nunca se apague este lucero, en mi corazon y que los tenga siempre en mi alma. Murieran, si, pero continuo a tenerlos, conmigo.

Oporto, 26 de Octubre de 2011

Carminha Nieves